



## **NUEVA ADJUDICACIÓN DEL DESPIECE DE LA VIEJA BARANDILLA DE LA CONCHA**

El Gobierno Donostiarra adjudica mañana a Calderería Pasajes S.L. el despiece de los tramos de la barandilla de La Concha retirados en la segunda fase del proceso de renovación de este emblemático elemento de la ciudad.

Según ha señalado el concejal de Mantenimiento Urbano, Carlos García, “estos trabajos se adjudicaron a una empresa radicada en Cádiz que, finalmente, ha renunciado a llevar a cabo el despiece de la barandilla, por lo que nuevamente se ha llevado a cabo con carácter urgente el procedimiento administrativo correspondiente para poder adjudicar los trabajos que, finalmente, llevará a cabo Calderería Pasajes”.

El nuevo contrato tiene un presupuesto de 52.016 euros y deberá llevar a cabo el despiece de los tramos de barandilla en un plazo de 8 semanas desde la formalización del mismo.

Los trabajos consisten en despiezar y preparar 190 módulos de barandilla y su traslado al almacén municipal. Debidamente embalados, se sortearán entre quienes estén interesados y presenten su solicitud una vez convocado y anunciado el sorteo que, previsiblemente, se llevará a cabo en otoño.